

**COLONEL P. HENRY, OMM, CD**

**DIRECTOR - FORCE MANAGEMENT**



Colonel Patricia Henry enrolled in the Canadian Armed Forces in 1982 as a Private in the Royal Highland Fusiliers of Canada while attending the University of Waterloo. In 1984 she was commissioned as a logistics officer.

Early in her career, Colonel Henry served in a variety of demanding Army and Division level staff appointments including: Area Audit Officer, G3 Operational Tasker, Land Force Restructure Staff Officer, G1 Personnel Services and G1 Personnel Policy. In 1999 she was awarded the Land Force Commander's Commendation for her leadership and development of the Army Diversity Training Program.

In 1999, Colonel Henry moved to the Chief of Military Personnel where she worked as the Staff Officer to the Director General Military Human Resources Policy and Plans. She was promoted to Lieutenant Colonel in 2001 and became the section head for Military Employment Policy development and implementation. In June 2008 she received a triple appointment serving as the Commanding Officer of the National Defence Headquarters Primary Reserve List, the MILPERSCOM Primary Reserve List and Supplementary Reserve for the entire Canadian Armed Forces. While retaining these appointments, she also served as the Special Assistant to the Chief of Military Personnel from 2008 until 2010. In 2013 she accepted a position as the Director of Reserves with Canadian Special Operations Forces Command and also served as the Headquarters Commanding Officer. In 2014 due to her extensive personnel background she was promoted to her current rank and appointed as the Director of Force Management where she continues to serve.

Colonel Henry is a graduate of the Joint Reserve Command and Staff Course and the Canadian Security Studies Program. She also holds a Post Graduate Certificate of Business Administration from Edinburgh Business School. She was appointed an Officer of Military Merit in January 2011.

She is married and is a devoted mother. In her spare time, she volunteers with the Ontario Special Olympics as a track and field coach, serves on the Research Ethics Board of the Children's Hospital of Eastern Ontario, pursues distance running including half marathons, and enjoys reading and playing the piano.

# **COLONEL P. HENRY, OMM, CD**

**DIRECTEUR - GESTION DE LA FORCE**



Le Colonel Patricia Henry s'est enrôlée dans les Forces armées canadiennes en 1982 à titre de soldat dans le Royal Highland Fusiliers of Canada, alors qu'elle suivait des cours à l'Université de Waterloo. En 1984, elle a été nommée officier de logistique.

Au début de sa carrière, le Colonel Henry a occupé de nombreux postes d'état-major au niveau de l'Armée et de la Division, dont ceux d'officier du service de vérification du secteur et de responsable de l'assignation des tâches pour le G3 opérations. Elle a également rempli plusieurs postes au sein du G1, y compris G1 Services au personnel et G1 Politique du personnel, et exercé des fonctions liées à la restructuration de l'Armée de terre. En 1999, elle a reçu la mention élogieuse du Commandant de la Force terrestre pour son leadership et son travail de mise sur pied du programme de formation de l'Armée de terre sur la diversité.

En 1999, le Colonel Henry est passé à l'organisation du Chef du personnel militaire (CPM) où elle a occupé le poste d'officier d'état-major du Directeur général – Politiques et planification en ressources humaines militaires. Elle a été promue au grade de lieutenant-colonel en 2001 et est devenue chef de la section de l'élaboration et de la mise en œuvre de la Politique d'emploi des militaires. En juin 2008 elle a été nommée commandant du Cadre de la Première réserve du quartier général de la Défense, du Cadre de la Première réserve (CPR) du COMPERSMIL et de la Réserve supplémentaire pour l'ensemble des Forces armées canadiennes. Durant ces trois nominations, elle a également servi à titre d'adjointe-spéciale au Chef du personnel militaire de 2008 à 2010. En 2013, elle a accepté un poste à titre de Directeur de la Réserve au sein du Commandement des forces d'opérations spéciales du Canada et a servi à titre de commandant du quartier général. En 2014, en raison de son expérience accrue en ce qui a trait au personnel, elle a été promue à son grade actuel et nommée à titre de Directeur de la Gestion de la force, poste qu'elle occupe encore aujourd'hui.

Le Lieutenant-colonel Henry a réussi le Cours de commandement et d'état-major interarmées pour la Réserve et le Programme d'études de sécurité canadienne. De plus, elle détient un certificat d'études supérieures en administration des affaires de l'Edinburgh Business School. Elle a été nommée Officier de l'Ordre du mérite militaire en janvier 2011.

Elle est mariée et est une mère dévouée. Dans ses temps libres, elle est bénévole pour les Jeux olympiques spéciaux de l'Ontario à titre d'entraîneuse en athlétisme, elle est membre du Comité d'éthique de la recherche du Centre hospitalier pour enfants de l'est de l'Ontario, elle court de longues distances, y compris des semi-marathons et aime lire et jouer du piano.